



回覧

にしきまち 集落支援だより

令和4年6月1日 No.18

錦総合支所 地域振興課
錦町 集落支援員

さんぶいち た え こ
三分一 多恵子

☎ 0827-72-2110



上沼田もも会
4月5日

もも会の花桃たち、今年も上手に実をつけて、おいしいジャムになあれ^^ 聞けば地域のおじいさんが種から植えて、苗木を作られた桃の木のようにです。素晴らしい!!

沼田ふれあい会

今年も「沼田ふれあい会」は女峠棚田の参加型棚田耕作を5月4日荒起こしで始動!! (昨年、やってみたらちょっぴりえらかった) しかし、子ども達が非常に喜び、「来年もやってね」と言って帰ったようで、その言葉にエネルギーをもらい今年も頑張ります。棚田に水を張ると沼田の山々が生き生きとして見えてきます。只今、参加型棚田稲作体験準備中。

沼田ふれあい会の皆さんは、故郷を思い、集落の農地維持、女峠棚田復活をみんなで目指しています。休耕田の荒廃した棚田が田として戻りつつあります。綺麗になっていく棚田を見ると嬉しくなります。「今年もやろう」という声掛けに、みんながあっちこちから故郷に帰ってくる。仲間っていいですね。

高根地区で鯉のぼりを見つけました。

最近、なかなか鯉のぼりが上がっているのを見かけなくなりました。

「子ども達が元気に育ちますように」願いのこもった鯉が勢いよく青空に泳いでいました。



大野地区の芝桜

4月20日



「大野の芝桜がきれいに咲いちゃったよ」と聞いたので行ってきました。

自治会長さんが「田んぼに水を張った頃がいい」と言われたので水面に映る芝桜目指して。

大野地区ではあちらこちらに芝桜が植えられており、一斉に咲いた芝桜はとてもきれいでした。もう花が終わってしまいましたが、来年はこの時期を目指してぜひ大野地域を散策されてみてはいかがでしょうか。きれいな花を見ると心が和みますね。^^

岩国高校広瀬分校 茶摘み

5月2日



岩国高校広瀬分校の生徒さんが、坂上分校の生徒さんと、錦中学校の生徒さんと共に茶摘み体験をしました。

校長先生の「夏も～近づく八十八夜」と、茶摘みの歌で始まり、「きれいな自然の中でこのような体験ができる幸せを感じて作業してほしい」とお話しがありました。午前中茶摘みに精を出し、沢山の茶葉が摘めました。午後からは、摘んだ茶葉を地域の方たちに教わりながら煎り、揉み、乾かす作業をしました。地域一体となつての伝統行事です。

新緑の季節になると茶摘みをした経験を「あんときの茶摘みはいい体験じゃった。お茶もおいしかったなあ」と、故郷への良き思い出の1ページとして心のアルバムに加えてほしいものです。